

OUI à la loi climat, le 18 juin 2023!

La crise climatique est déjà une urgence médicale

- en Suisse aussi

Le diagnostic est clair : la crise climatique est la plus grande menace existante pour la santé humaine. Les effets du réchauffement climatique, déjà perceptibles aujourd'hui, ont de graves répercussions sur la santé humaine : vagues de chaleur de plus en plus fréquentes, événements météorologiques extrêmes et maladies infectieuses. Les personnes ayant des problèmes de santé préexistants ainsi que les enfants et les personnes âgées sont particulièrement touchés en Suisse.

La santé a besoin de la protection du climat

Le corps médical et le personnel soignant suisses insistent sur la bonne thérapie: pour protéger la santé de la population suisse, il faut des mesures rapides et efficaces de protection du climat. Sans une action conséquente au cours des quatre prochaines années, l'objectif de limiter le réchauffement de la planète à 1,5 °C maximum s'éloigne à grands pas.

La protection du climat est la plus grande

opportunité pour la santé mondiale

La crise climatique n'est pas seulement la plus grande menace pour la santé - c'est aussi la plus grande opportunité. Les mesures de protection du climat ne réduisent pas seulement les émissions de combustibles fossiles, elles conduisent également à de meilleures conditions sanitaires : Des concepts de mobilité active, un air pur et une alimentation saine aident à lutter contre les maladies chroniques telles que les maladies respiratoires et cardiovasculaires et favorisent notre santé physique et psychique.



Vous aussi, vous dites OUI à la loi climat?
Alors rejoignez la campagne dès maintenant!

www.oui-loi-climat.ch